-ノ木戸小学校 学校だより 令和5年12月22日 第10号









ーノ木戸ポプラ学園 めざす子ども像

◆ゆたかなかかわりを求めて夢や希望をもち未來をひらく子ども

2学期終業式講話

校長 渡邉 芳久

(略) あの暑かった8月の終わりから始まった2学期もいつの間にか寒くなり、今日で終わりとなります。

暑さを避けながら練習を続け、お家の方々に応援していただいた持久走。みんなの歌声と心を一つに重ねた5年生三条市小学校音楽祭。自分らしさを画用紙一杯に表現した文化祭。学級・学年・全校の仲間と共に創り上げた学校創立150周年記念制作一小キャラクターのモザイクアート。ポプラ君たちは、今もこれからもずっと輝き続けていくことでしょう。そして、インフルエンザ感染による学級閉鎖のため、2度の延期を経てなんとか行うことができた児童会ポプラフェスタ。いつになったらできるのだろうと、みなさん、ドキドキだったのではないでしょうか?その他にも、たくさんの行事、たくさんの活動を行い、多くの思い出ができた2学期だったと思います。

全校の皆さん一人一人の頑張りが、楽しい行事、たくさんの活動の多くの思い出につながったのです。皆さん、本当によく頑張った2学期でした。

ところで、1学期終業式でも、お話をした「かがやき かがやき合い かがやかせ合 一小」の内容を思えていますか? 画面を見て確かめてください。

- 一つ目 たくさんの人に「ありがとう」と感謝を伝え、「おはよう」や「こんにちは」 など元気な挨拶をして
- 二つ目 いろいろな人に「一緒にやろう」と声をかけ
- 三つ目 「がんばろう!」と励まし合い
- 四つ目 多くの人の「いいところ」をたくさん見つけ、伝え合い
- 五つ目 自分と友達、仲間を大切にし
- 六つ目 命を大切にして、

全校の皆さん一人一人と先生方一人一人が、「かがやき かがやき合い かがやかせ合う」一小をつくっていこうという内容でした。

この中で、自分は「できた、がんばった」と思った数はいくつですか?少し聞いてみたいと思います。

恥ずかしがらず正直に手を挙げてみてくださいね。では、全部で六つありましたが、できた、がんばったのは一つだという人?手を挙げてください。一つもなかったよという人は?

では、六つ全部できたよ、がんばったよという人は手を挙げてください。 (略)

今日は、全校の皆さんで、「かがやき かがやき合い かがやかせ合った」 2 学期の振り返りをしました。最後まで、しっかりと振り返りをしてくれてありがとう。

この後、吉田先生から冬休みの生活についてお話があります。冬には、夏休みと違う気を付けなければならないこともありますから、しっかりとお聞きをして、安全で楽しい冬休みが過ごせるようにしてほしいと思います。そして、令和6年1月9日の第3学期始業式にみんなで元気に会えることを楽しみにしています。(略)